



カラフルな花々が鮮やかに咲き誇る！ このす花まつり

5月12日～20日の9日間、「花のまちこのす」をPRする一大イベント「このす花まつり」が開催され、18万8,000人の皆さんが来場しました。麦なでしこ・ポピーまつり（吹上会場）、ポピーまつり（馬室会場）、花久の里バラまつり、39軒がお庭を公開したオープンガーデンなど、市内全域が色とりどりの花々でいっぱいになりました。



麦なでしこ・ポピーまつり▶

麦なでしこがうまく育たず残念でしたが、当日は「麦なでしこ掘り出し体験」が行われ、多くの皆さんが参加しました。

来年は麦なでしこが元気に、力強く育ってくれることを期待しています。



◀「麦なでしこ」の苗をたくさんとったよ！お庭で花を咲かせてね



◀ポピーまつり

12.5haの日本一の面積を有するポピー畑に咲いた3,000万本の色鮮やかなポピーは、来場した人に驚きと癒やしを与えていました。

花久の里バラまつり▶

風情ある日本庭園と、白やピンクなどさまざまな色のバラとのコラボレーションは、とても素敵でした。



県指定史跡「一里塚」 が寄附されました

小松4丁目地内にある県指定史跡「一里塚」の土地が市へ寄附されました。

一里塚は、江戸時代から現代まで残る数少ない貴重な史跡で、全国の主要な街道に、江戸日本橋を起点として一里（約4km）ごとに設置されたものです。

今後は、市が管理します。詳細は生涯学習課文化財担当（内線3340）へお問い合わせください。



青空の下、新緑の季節を感じながら 「ふれあい鴻巣ウォーキング」



▲子どもたちも元気にウォーキング

4月28日、陸上競技場をスタート地点として、鴻巣水曜ロータリークラブ・鴻巣市レクリエーション協会の共催事業「第25回ふれあい鴻巣ウォーキング」が開催され、1,270人の皆さんが参加しました。

春風そよぐ穏やかな気候の中、新緑の季節を感じながらのウォーキングを楽しみました。

市では、だれでも、どこでも、いつからでも、簡単に日常生活に取り入れることができ、健康づくりに役立つ「ウォーキング」や「ラジオ体操」を推奨しています。

「市民ラジオ体操会&健康ウォーキング」（詳細は8ページをご覧ください）など、今後もさまざまなイベントを開催しますので、ぜひ参加してください。

たくさんの生きものや自然と ふれあったよ！



▶とっても楽しい
カヌー体験！

■元荒川カヌー環境教室

5月13日、榎戸堰公園周辺で、「元荒川カヌー環境教室」を開催しました。

26人のお子さんが参加し、カヌー体験やごみ拾い、いきもの探しなどを通じて、自然とのふれあいを楽しみました。



▲コウノトリの前で、
にっこり！



■コウノトリに会えたよ！ ～保育所年長さんの遠足～

5月11日、市内の公立保育所に通う年長さんが、東松山市にあるこども動物自然公園へバス遠足に行きました。

園では、コウノトリをはじめ、たくさんの生きものに会えました。

100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた松崎フミエさん（大正7年5月1日生・前砂）をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。5月28日現在、市内で100歳以上の方は49人います。これからもどうぞお元気で。

